



縁だより ~子どもの成長3~



春も深まりのどかで過ごしやすい日が続く頃、いかがお過ごしでしょうか。

今月は工務部・林大貴が担当します。昨年の12月に息子が4才、娘が2才になりました。4才と 2才には育児でぶつかる壁があると言われています。2才ではイヤイヤ期、4才では4才の壁とい うそうです。どちらも自我の芽生えや感情の発達で、自己表現のひとつとして「イヤ」や「~し ない」といった色々なことを嫌がる時期だそうです。我が家の子供達も今まさにこの状態で、娘 は言葉が沢山出るようになったなぁと思えば、すぐに「イヤ」というようになりました。息子は 周囲の状況がわかるようになってきて、自分なりの理由をつけてイヤだと言うようになりました。 大変だと感じる部分が大きいのですが、子供がこんなにも成長しているのだと感動することもあ ります。必死のイヤイヤが逆に面白く、笑ってしまってさらに子どもたちが不機嫌になることも あります。イヤイヤ期には受け止めてあげることが大切だそうです。そうだね、イヤだねと1度 受け入れるだけで落ち着くこともありました。兄妹で怒ったり泣いたりする理由がぜんぜん違う ことに新鮮な驚きもありますが、子どもたちの成長に負けずに、私自身も成長していきたいです。





株式会社シンエイ・シンエイリフォーム 兵庫県西宮市小曽根町4丁目5番16号 TEL 0798-47-1661 FAX 0798-48-0354 info@scene-a.com